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健行科技大學 112學年度第 2學期吾愛吾校幹部座談會議紀錄 

 

會議日期：113年 5月 15日(星期三) 13：10至 14：45 

會議地點：商學院 7樓國際會議廳 

會議主席：李校長大偉 

出席人員：詳簽到表 

會議記錄：何宸瑩 

壹、頒獎 

一、112學年度「優良實習機構」獎項。 

貳、主席致詞： 

    各位師長各位同學大家好，感謝剛才一些廠商還有企業的代表

來，有這樣的實習機會真的是非常難得，以廠商來講，可能會付出更

多，所以這樣的一個機會要好好珍惜。到校外實習除了學到第一線的

經驗知識之外，有一個很重要的是你的表現，會讓你的雇主看到。而

且在實習過程，知道公司企業工作環境的一種文化，所以有這種實習

的機會真的好好把握，對未來的發展其實是很有幫助的。為什麼這麼

多廠商願意提供，事實上中間牽線的都是學校的老師、主任、院長，

對外面的接觸去做接洽，提供同學實習，所以這整個實習的過程花了

一些精神。 

參、問題討論與答覆： 

項次 問題討論 
答覆 

單位 
答覆情形 

1 
建議機車停車場改車牌辨
識系統，出入口橫桿容易被
撞斷。 

總務處 

1. 橫桿被撞斷是因同學跟車，與
車牌辨識系統並沒有直接關
係。 

2. 更換車牌辨識系統的可行
性，總務處持續在評估，目前
可能會先在宿舍增設停車管
理系統時採用。但部分重機車
牌的位置高度跟斜角的關
係，辨識度偏低，是仍需克服
的問題。 

3. 增設車牌辨識系統短期必須
增加費用，但長期減少管理成
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本，仍是一個可以努力的方
向。 

2 
開學前廁所還是故障，不能
使用。 

總務處 

1. 廁所故障是因大樓整體供水
導致的問題，與廁所設備整修
沒有直接關係，是因水塔的供
水處有裂縫漏水導致。 

2. 這類問題總務處會持續注
意，提供同學們更好的服務品
質。 

3 
行政大樓教職員電梯 B1 樓
層，建議警鈴可以提早響以
防事故發生。 

總務處 

1. 總務處將與電梯公司研究讓
警鈴提早作動的方式。 

2. 另外；將評估在電梯門的前後
加裝減速波浪板，讓經過的車
輛速度再慢一點，保障大家的
安全。 

4 

校門口左側巷子，機車汽車
行人同時通行，建議汽車禁
止通行，或裝防撞條，空間
夠讓機車過，左右兩側畫人
行道或用反光條圍出兩條
供行人通行。 

總務處 

該處道路為私人土地，畫設人行
道恐有實質上的困難，但學校會
向交通局建議會勘，是否可禁止
汽車進入，由他們的專業性來判
斷，或依照學校行人、機車數
量、通行的頻率搭配科學的計
算，提出專業的解決方案。 

5 

外籍生現在在唸 4+1 碩士
班，目前只差論文，聽說學
校下學期沒有收外籍生，想
詢問可以繼續唸碩士嗎？
還是要轉去別的學校？ 

招生處 

本校今年未有外籍生招生名
額，未來核定外籍生招生名額時
間暫未能確定。建議同學可先轉
他校以攻讀碩士。 
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6 

反應與高年級學生合併上
課，有些品德不良的會跟低
年級發生衝突，這些問題要
怎麼處理？ 

校安中心 

遵守課堂秩序是大家共同的責
任，如遇課堂中如發生爭執或衝
突事件影響上課秩序之情形
者，可通知校安中心值班人員前
往協處(校內分機：1999，行動
電話：0975-176911)。 

7 
同學反應電資學院蚊子
多，以及地下室會漏油常沒
人清理。 

總務處 

1. 總務處已進行鄰近水溝與化
糞池投藥、消毒。 

2. 請同仁到電資學院停車場巡
查，若有漏油情形將立刻清
洗。 

 
肆、散會 


